

Cher monsieur,

Je suis un des plus fervents défenseurs du programme du président, vous vous êtes trompé de destinataire. Vos arguments sont fallacieux et faux pour la plupart d'entre eux; vous ne représentez en rien l'opinion majoritaire du peuple qui s'est exprimée clairement dans les urnes. Sur la Syrie, je soutiens l'action menée, je la salue haut et fort et je soutiendrai une prochaine intervention si des attaques chimiques sont commises par le regime Assad. Vous ne savez vraisemblablement pas de quoi vous parlez à ce propos, et vous êtes très mal tombé il n'y pas beaucoup de parlementaires autres que moi en prise directe avec cette question et je vois bien que vous ne savez clairement pas ce que vous dites à ce sujet.

Meilleurs messages,

JSF

--

Joachim Son-Forget

Député des Français de l'étranger

6ème circonscription - Suisse et Liechtenstein